

# Schülermeinungen



*Die Umweltprojekte finde ich gut. Auch finde ich gut, dass in jedem Klassenraum jetzt verschiedene Mülleimer aufgestellt haben. Mann trennt den Müll und den kann man besser recyceln.*



*Man muss die Umwelt vor Müll schützen und kein Müll auf die Straße schmeißen. Das geht so nicht. Ich will auch nicht, dass wegen Papier Bäume fallen. Ich entscheide mich für Recyclingpapier.*

*Mir ist Umweltschutz sehr wichtig. Dank verschiedenen Umweltprojekten, die bei uns im Gymnasium stattfinden, habe ich gelernt Müll zu vermeiden und zu trennen, Papier zu sparen und wiederverwenden, Umwelt nicht verschmutzen und Müll nicht auf die Straße werfen.*

